



～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

## 健やかな身体が育成されています！

～第37回毎日カップ「体力づくり」コンテストで尾花沢中「優良賞」～

このコンテストは、毎日新聞社主催の文部科学省によって行われる新体力テスト（スポーツテスト）の記録をもとに、「体力づくり」の実践を通して「たくましく生きる力」の育成に成果をあげている全国の中学校を表彰するものです。

全国4,072校の応募の中で、尾花沢中は3年生男女の平均値データの上位校約300校に入り、体育活動の取組を対象とした最終審査を経て、見事「優良賞」に選ばれました。「優良賞」は文部科学大臣賞をはじめとする特別賞6校、優秀賞6校に次ぐ賞であり、山形県唯一の選出となりました。校内駅伝や運動会、体育の授業など尾花沢中の普段のがんばりが評価されたことになります。

今後も、さまざまな体育活動に意欲的に取り組み、健全な心と体のおばねっ子であってほしいものです。



## 水色と緑色が入り混じって、合同部活動開始！



本市では、中学校統合を見据えた休日部活動の地域移行を主とした「部活動改革」が急ピッチで進められています。これまで、顧問や指導者の方々、そして保護者の皆さまに、「部活動の任意加入制の導入」「休日部活動の地域移行」について説明を行ってきたところです。

そんな中、12月16日（土）に福原中と尾花沢中の卓球部による合同部活動が行われました。はじめは合同での活動に対して戸惑う様子も見られましたが徐々に打ち解け、楽しく活動していました。また、適度な緊張を感じながらの練習はとてもいい刺激となったようです。

今後は、陸上競技部で合同部活動を行う予定（1月20日）です。

このような活動を通じて、異なる学校の生徒同士の交流も深められていくことを大いに期待します。

【担当】尾花沢市教育委員会子ども教育課  
教育指導室長 工藤 雅史  
TEL 23-33330